



GETTY IMAGES

Lancement de nouveaux indices boursiers... axés sur le catholicisme

- Andrew Müller
- [12/02/2026](#)

Le pape Léon XIV commence à tenir sa promesse de révolutionner les finances internationales. Le 10 février, la banque du Vatican (connue sous le nom d'Institut pour les œuvres de religion) a annoncé le lancement de deux indices de référence en matière d'actions qui sélectionnent des investissements fondés sur des principes catholiques.

- L'indice Morningstar IOR des principes catholiques des États-Unis et l'indice Morningstar IOR des principes catholiques de la zone euro sont « conçus pour servir de référence aux investissements catholiques dans le monde ».

Lors d'une réunion avec le collège des cardinaux le 10 mai, le nouveau pape a expliqué que Léon XIII était la principale inspiration de son pontificat. « Il y a différentes raisons » pour le choix de nom, a-t-il dit, « mais principalement parce que le pape Léon XIII, dans son encyclique historique, *Rerum Novarum*, a abordé la question sociale dans le contexte de la première grande révolution industrielle.

Il a également noté que « de nos jours, l'Église offre le trésor de son enseignement social à tous en réponse à une autre révolution industrielle et aux développements dans le domaine de l'intelligence artificielle qui posent de nouveaux défis pour la défense de la dignité humaine, de la justice et du travail ».

Chaque indice comprend 50 entreprises à moyenne capitalisation (2 à 10 milliards de dollars) et à grande capitalisation (10 milliards de dollars et plus) qui s'alignent sur l'Institut pour les œuvres de la religion.

- Cette approche donne la priorité aux normes morales catholiques plutôt qu'à la maximisation du profit en encourageant les entreprises à préserver l'environnement, à lutter contre les dépendances, à protéger le caractère sacré de la vie humaine et à adhérer à la doctrine sociale de l'Église. Elle donne également au Vatican et à sa banque, en proie à des scandales, un nouveau levier financier.

La **prophétie biblique** décrit une grande Église qui se poursuit depuis les premiers temps du Nouveau Testament jusqu'au retour de Jésus-Christ. Elle influence de manière significative « les rois de la terre » et « les marchands de la terre ». Elle exerce un pouvoir extraordinaire sur une union de 10 nations (ou groupes de nations) décrite en termes symboliques comme une « bête » (Apocalypse 17 : 12). En fait, cette Église exerce une telle influence sur le pouvoir de la « bête » que « personne ne pût acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom » (Apocalypse 13 : 17).

M. Armstrong a expliqué dans sa brochure *Qui est, ou qu'est-ce que, la bête prophétique ?* que les 10 nations

d'Apocalypse 17 sont 10 nations européennes faiblement liées par l'adhésion idéologique au catholicisme romain. Bientôt, personne ne pourra s'engager dans les affaires à l'exception de ceux qui se soumettent à la doctrine sociale du Vatican, y compris le travail forcé le jour du sabbat du septième jour et le repos forcé le dimanche.